

Deplora canciller de Cuba ausencia de solidaridad en el capitalismo



Bruno Rodríguez P  @BrunoRguezP · 1h

La solidaridad y el internacionalismo no existen en el mundo capitalista desarrollado y rico.

(...) Solo pueden surgir del corazón de una sociedad que lucha por la hermandad entre los hombres y los pueblos, que lucha por la justicia en el mundo. #Fidel



La Habana, 28 jun (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, deploró que en el capitalismo desarrollado y rico están ausentes la solidaridad y el internacionalismo.

En su cuenta personal de Twitter, el ministro de Relaciones Exteriores evocó al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Solo pueden surgir del corazón de una sociedad que lucha por la hermandad entre los hombres y los pueblos, que lucha por la justicia en el mundo, añadió.

La Habana envió hasta el momento 38 brigadas Henry Reeve, contingente especializado en el enfrentamiento a grandes epidemias, a 31 países de Europa, América, África y Medio Oriente.

Esos cooperantes sanitarios se sumaron a los más de 28 mil presentes en 59 países antes de la pandemia de Covid-19. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/226981-deplora-canciller-de-cuba-ausencia-de-solidaridad-en-el-capitalismo>



Radio Habana Cuba